

Fasnacht 1977

Ehren - Präsident: Anton Kessler

" Narrenvater: Fritz Stefan

" Säcklemeister: Franz Seyfried

Präsident: Erich Seeger

Ehren - Elfer:
Anton Wenk, Alfons Hund,
Gustav Bechinger, Alois Dilger,
Wolfgang Beck, Sigi Wagner,
Sigi Gumberger, Hans Häusler,
Sigi Poisel.

Elfer - Räte:
Kajetan Schmaus, Alfred Böhr,
Erich Knobloch, Franz Hofmann,
Josef Löhle, Karl Michel
Albert Birkenmaier sen.,

Narren - Vater: Kurt Ackermann

" Mutter: Huber Joos

Säcklemeister: Georg Ehninger

Narrenpolizist: Heiner Beil

Läronist: Walter Wilhelm.

Bei dem Ringtreffen am 23. Okt. zu dem der Präsident des Blemmannischen Narren-Ringes Herrigel, nach Heiligenberg eingeladen hatte, würden die „Traktanden“ Neuaufnahmen, Orden, Termine u. m. behandelt.

Doch beim letzten Punkt: „Wünsche u. Anträge“ kam es wegen eines kleinen Unfalls im Triebbach (Schweiz) als ferner die Ob. Uhl. Zimmermanns - Hobler etwas Spähne machen zu einem unbefriedigenden Hin und Her.

Der Vorschlag: Alle Narren künftig sichtbar zu Nummerieren, um gegebenenfalls den Verirrungen mehrheitlich machen zu können, ist unmöglich

Sinternale keine Versicherung zahlte, wenn ein Kind in Ohnrit der Eltern am Strophenrand steht und ihm etwas zu stopfen würde.

Dies müßte dann als erstes in der Litsing am 5 Nov. im Vorbericht berichtet werden, so daß im machbaren die Kündigungen von Fritz und Franz behandelt werden könnten. Wohl hätte unser Präse genug Läcke um sich, aber die würden gar nichts sagen und seinen zu gebünden oder ganz leer!

Dürch solches Beginnen vorbehinstigt würde der n. n. im Bahnhof arrangiert und die Orden v. F. N. Ring an Erwin Stengel, Sopp Heiderreich und Alfons Kundi vorliegen.

Die Kündigungen von Fritz und Franz würden so ernst genommen, daß gleich an

Neu einstellungen gedacht würde. Also
dies trotz in Rücksicht gestelltem „hömischen“
Lohnes sind üblicher Rente nicht gelang
würden Ackermann und Ehninger im-
gestimt, doch wollen sie Rent und Binden
nur als ausgleichene nor-Rate über-
nehmen. Somit wären die Plätze für noch
honorarische Persönlichkeiten gegebenen-
falls noch zu haben.

Musik eingelagen sind dies während diesen
n. n ab. Das alte Jahr verging auch wie vor-
geschen

Im neuen Jahr, also bei der Littrung am
11.1. 77 im Bahnhof würden dann: Einladungen
von auswärts, Ringtreffen - Neupfad, Ball in
der Lichtenberg - Halle, Umzug in Rückhofen,
der Frühstückspfennig, Narrenmarkt, Kinderball und
die Fasnachts - Verbrennung behandelt. Letzteres
wurde eingesetzt worden, weil der Kehraus
im Bahnhof ausgeladen wurde.

Aber auch für den Umzug am Fasnacht-
Montag also dem Haupttag der O'ul. Fasnacht
würde viel und gewichtiges vorgetragen.
Aber wie bei einem münden Crott half alles zu reden
nichts. Es sei einfach nicht zu meistern, und
Svinkags sind auswärts und tags darauf hier
so etwas wie 2ter Häppnis zu präsentieren wäre
doch nicht blos schlechter Stiel. Also Montags
Nachmittags ein Narren-Markt auf dem
Latschari - Platz.

Wobei man auch sehen müßt, daß die Aktiven sich auch einmal mit ihren Ideen produzieren können, nachdem eben nur Repräsentieren einen edler Namen nicht befriedigen kann.

Der erste Ball fand am Samstag den 12.2. in der Lichtenberghalle statt, am anderen Tag ging es per Omnibus nach Rheineck (Schweiz) zum dortigen Narrentreffen.

Der schmückige Donnerstag begann wie in jedem Jahr mit dem Sammeln der Akteure im Storchen! Dann Kampf um die Macht auf dem Rathaus, Schließen der Schulen und Fahrt des gesamten Liverminis durch die Lili's und den Vororten. Nachmittags einholen des Narrenbonitos und setzen derselben, zwischenzeitlich abfrütteln der Narren saman's, der dann abends um 19⁰⁰ beim Handglöckchenzug sein Geschrei fortsetzen könnte.

17. 20⁰⁰ dann der Lumpenball im Kaffee Kessler, der vorverlegt wurde weil am Samstag der 2te Ball in der Lichtenberghalle mit der Pk. 10 stattfand.

Da dieses Jahr termingemäß Mühlhofen am Fasnachts-Sonntag der Treffpunkt war pilgerten die O'Uhlholzinger um 13⁰⁰ mit Musik Wagen und Fünfvolk nach dorten um beim Umzug und etwaigen Nachfeiern mitzuwirken.

Der Fasnet - Montag begann, wie alle Jahre mit dem Wicken, der Lärchensaal begann sich zu füllen, die Musik begann zu spielen, da begann auch der Frühschoppen!

Als erstes wurden die Eisbiergrüpple vom Bodensee (Fani Häfele) dargeboten

Als № 2 wurde es ganz bewusstig bei der Brandwache (Gleichauf jüm)

Und Niki-niki Inheirassa, sang der Lehrer in diesem Jahr!

O' Rottner gibst du im Pension

Was hast du blos für einen Lohn? und
Vieles war da nicht ganz klar -

Von 2 Marion brachte Wanwitz da
den einen mir nach Afrika:

Als Gter stieg d' Bamkölzer im Bütz hinein
und brach eine Lawe für den Tierschutzverein.

Dann gab es Orden von der Singenstadt
für den, der noch keinen solchen hat.

De Omar Ali sind sie Habschi Halof kommt:

De Orient

Ob Zente oder Balkisch

I' Geld ganz einfach knapp ist!
Keine Werbung mit etwas Reklame

Machte de Schorsch so vor sich an
De Gräther: die Singernahre Cimonds - Ver-
waltung: zeige sich in ihrer Haltung!

Da gingen alle froh nach Hain

Denn der Frühschoppen war nun aus!

Herz was begehrst du noch mehr? Was würde auf dem Narrenmarkt nicht alles feilgeboten! Beif gekühlter Alkohol. - Läßt dünfteten Zwiesel - dijnnele, Glühwein und Schmalzbäckchen in die Wölle sind die Oberwelt - Marktschreier markten bald wie sie Vorräte und ihr Wortschatz dahinschwirren, ein pp. Präludium dann noch etwaigen gaffen davon streicht und lädt ohne zu kaufen. Noch vor Einbruch der Dunkelheit verließ sich das Volk, wurden die Binden abgebrochen, und alles war schließlich zufrieden.

Anderen Tages würde in der Lichtenberg - Halle oder Kinderball für den Narren zusammen gehalten. Bei flotter Musik würden Berliner und Johnacker verzehrt, Limonade getrunken und getanzt, teilweise mehr herumgetanzt. Zum Abschied gab dann noch ein Eis.

Als es nacht geworden war, kam das Crominum unter Vorantritt der Narrenkapelle zum Latzharie - Plate marschiert, also am Grachtenhaag an einem Cratzen die Fasnet in Form einer alten Hexe bring. Nach einer Rede die Präis Erich verfasste, aber dann doch nicht hielt, wurde die Hexe so lange angeeindet bis sie verbrannte. Da war es nun die Fasnacht geschehen. Nir was schön war verdient soviel Klänge, nir was lebte kann sterben. Und so gingen sie alle von dannen.

Nach 12 langen Jahren würde am Sonntag daran wieder ein Fünken abgebrannt. Die Zimmermannsgilde hatte sich dieses alten Brauches angenommen und die angebrannten Pfähle vom Brand in den Pfahlbauten auf den Lichtenberg gefahren. Mit viel Brenbarem würde ein ordentlicher Fünken gesohichtet.

Aber nicht nur das Feuer sollte einem wärmen. Schon ab 14⁰⁰ sorgten die Männer für Heiss - Heiss und warme Getränke.

Da dem Fünken sein angestammter Platz zwischenzeitlich verbaut wurde, müsste er links der Straße und etwas höher am Berg errichtet werden. Nach Einbruch der Dunkelheit würde er entzündet. Bald brannte er hell in die Nacht hinein und wölkte mit den Fünken, die soweit das Auge reichte, überall in die Dunkelheit hinein leuchten!

Auch ein Lichtblick war die Abrechnung am 14. 4. 78 im S.H.H. Fackelmeister Fehrsol legte ein sauberer Bericht vor. Zuwendungen an die Musik sowie an die Gruppen würden beschlossen, sowie der Dankes-Abend für die Mitwirkenden auf den 20. Mai vorbereitet.

„Auf daß ne heile Welt
Noch eine Weile hält.“

Der Chronist: Wilhelm